

Meine Gedanken...

Von Mikoshiba

...über Issei Nishikiori

Gedanken

Mal wieder ein PSME one shot von mir! Habe kürzlich den 11. Band davon gelesen und der ließ mich einfach nicht los und da kam mir letzte Nacht diese Idee. Bin gespannt wie sie bei euch ankommt. Viel Spaß beim Lesen! Ach ja... Er ist natürlich aus der Sicht von Sakura (Shusuran) geschrieben.

Nun sitze ich wieder an dieser Stelle.

Dort wo du dich letztens endlich von deinem früheren Ich Enju verabschiedet hast.

Du hast endlich eingesehen, dass Jinpachi dich nie lieben wird und das Gyokuran dich nie geliebt hat!

Der hat ja immer nur Augen für seine Alice!

Oder ist es auch nur, weil sie Mokuren ist?

Jedenfalls bin ich sehr glücklich, dass du von jetzt an dein Leben als Issei Nishikiori leben kannst!

Und vielleicht habe ich dann auch endlich eine Chance bei dir?

Ja!

Ich liebe dich!

Das habe ich schon immer getan!

Ob nun in der Vergangenheit oder in der Gegenwart.

Als ich dich als Mann hier auf der Erde wieder sah, bei unserem ersten Treffen, da war ich überglücklich und wäre dir am liebsten in die Arme gefallen...

Doch ich konnte mich gerade noch so beherrschen!

Seufz.

Vielleicht gelingt es mir ja, dir jetzt zu zeigen, was ich für dich empfinde.

Was ich schon immer für dich empfunden habe.

Auch wenn ich Daisuke weh tun werde, aber das kann ich nun mal nicht ändern.

Ich weiß, was er für mich empfindet, auch wenn er denkt, dass er seine Gefühle für mich mir gegenüber verstecken kann.

Wenn es um die Liebe geht, bin ich nun mal nicht blind.

Auch, wenn ich es manchmal gerne wäre!

Ob du wohl etwas für empfindest oder es irgendwann tun wirst?

Oder wäre ich nur Ersatz?

Nein!

Denn du hast dich ja von ihr gelöst!

Ich habe es selbst gespürt!

Ich kann einfach nur von jetzt an durch kleine Gesten oder Gesichtszüge zeigen, was ich fühle.

Denn selbst diese drei Worte, die zwar klein sind, aber eine so große Bedeutung haben, traue ich mich nicht, dir gegenüber auszusprechen!

Ich habe Angst dich dann zu verlieren!

Anders würde ich mich fühlen, wenn du sie sagen würdest.

Ganz anders.

Im siebtem Himmel würde ich schweben.

Auf Wolken gehen.

Aber es bringt nichts, darüber nachzudenken.

Ich werde wohl abwarten müssen, was sich ergibt.

Ich sollte jetzt nach Hause gehen und etwas für die Schule lernen.

Schließlich sind bald Prüfungen.

Und da sollte ich an andere Sachen denken, oder?

Das war es! Etwas kurz aber das musste aufs Papier. Mal sehen, was mir in Zukunft noch so einfallen wird. Vielleicht hat der ein oder andere ja mal Lust und Zeit meinen anderen one shot "Doch Liebe?" von PSME zu lesen. Würde mich jedenfalls sehr freuen.

Bis bald, Shusuran.